



Portada / Economía Y Finanzas /

Silvia Rodríguez
 noviembre 19, 2024 @ 7:17 pm

Presupuesto para 2025 afecta áreas clave como salud y educación: centro de investigación

Las disminuciones en el gasto profundizan las desigualdades entre la población y no garantizan derechos como el acceso a los servicios de salud, afirma el CIEP.



Foto: Gobierno de México.

El Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP) advirtió que el Paquete Económico 2025 prioriza el ajuste fiscal con un recorte al gasto público, pero afecta sectores clave como salud, educación y medio ambiente.

El organismo señaló que las pensiones, deuda y transferencias absorben el 80% del presupuesto, dejando poco margen para inversión en sectores estratégicos.

En un entorno de desaceleración económica global, con inflación a la baja y menores tasas de interés, el Paquete Económico 2025 propone reducir el déficit público con una proyección mayor de los ingresos y un recorte en el gasto, explicó en el reporte “Paquete Económico 2025: consolidación parcial y distribución desigual”.

Indicó que las disminuciones en el presupuesto asignado a educación, salud, cultura, infraestructura, primera infancia, medio ambiente, entre otros, muestran la necesidad de fortalecer los ingresos, seguir impulsando la eficiencia recaudatoria y mantener un manejo prudente de las finanzas públicas que ayude a reducir las desigualdades e impulsar el crecimiento y el desarrollo económico.

[Presupuesto para 2025 afecta áreas clave como salud y educación: centro de investigación • Economía y finanzas • Forbes México](#)